



PRÉFET DES
BOUCHES-DU-RHÔNE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 24 décembre 2019

Carburants : l'approvisionnement est assuré dans les Bouches-du-Rhône

La raffinerie de Lavera continue de produire, le dépôt pétrolier de Fos-sur-Mer reste approvisionné et les stations-service sont alimentées normalement malgré le mouvement social.

La situation ne donne donc lieu à aucune inquiétude.

Pierre Dartout, préfet des Bouches-du-Rhône rappelle qu'il est inutile d'effectuer un plein par précaution ou anticipation sauf à contribuer à la création de points de tension dans certaines stations-service.

Les stocks dans notre département restent à un bon niveau.

L'état de la situation dans les stations-service et des prix à la pompe est disponible en toute transparence via le site : <https://www.prix-carburants.gouv.fr/>.

CONTACT PRESSE

Service de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez le Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfet des Bouches-du-Rhône
www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)